

BOSSMAN

Patroli Someah/KRYD Polsek Tanggeung: Mengawasi Keamanan SPBU demi Lingkungan yang Aman

Cianjur - CIANJUR.BOSSMAN.CO.ID

Oct 31, 2023 - 08:43



Polres Cianjur Polda Jabar - Keamanan SPBU (Stasiun Pengisian Bahan Bakar Umum) adalah hal yang sangat penting, terutama di malam hari. Dalam upaya menjaga keamanan wilayahnya, Polsek Tanggeung, Polres Cianjur, melaksanakan program Patroli Someah/KRYD (Kegiatan Rutin Yang

Ditingkatkan) yang bertujuan mengawasi keamanan SPBU.

AIPDA Wijana dan Bripka Rudiansyah adalah dua petugas yang bertanggung jawab dalam kegiatan patroli tersebut. Mereka mendatangi SPBU Tanggeung pada malam Senin, 30 Oktober 2023, dan memberikan pesan kamtibmas kepada petugas SPBU serta mengingatkan mereka untuk berhati-hati jika harus beroperasi di malam hari.

Kapolsek Tanggeung, AKP Deden Hermansyah, menjelaskan, "SPBU adalah tempat penting yang beroperasi sepanjang waktu untuk melayani masyarakat. Namun, kita perlu memastikan bahwa operasinya berjalan dengan aman, terutama di malam hari. Dalam patroli kali ini, kami memberikan pesan kamtibmas kepada petugas SPBU agar selalu waspada."

Kegiatan ini bertujuan untuk mencegah potensi gangguan kamtibmas di sekitar SPBU yang dapat terjadi pada malam hari. Petugas SPBU diharapkan dapat menjadi mata dan telinga yang waspada, dan mereka diharapkan segera melaporkan ke pihak berwajib jika menemukan hal yang mencurigakan.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Tanggeung, AKP Deden Hermansyah memberikan apresiasi kepada Polsek Tanggeung atas upaya mereka dalam menjaga keamanan wilayah. "SPBU adalah tempat strategis, dan melalui program Patroli Someah/KRYD, kita dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman bagi warga."

Program Patroli Someah/KRYD Polsek Tanggeung yang mengawasi keamanan SPBU adalah contoh nyata dari komitmen pihak berwajib dalam menjaga keamanan masyarakat dan bisnis di wilayah hukumnya. Dengan langkah-langkah proaktif seperti ini, diharapkan tingkat keamanan di sekitar SPBU akan terus meningkat.